

A10

Bewerbung

Initiator*innen: Mehjahr Khayyati (Rhein-Erft-Kreis KV)

Titel: Mehjahr Khayyati

Foto



Angaben

Alter: 26

Geschlecht: männlich

Geburtsort: Mainz

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit bewerbe ich mich mit großem Interesse für die Wahl zum Kreisparteivorsitzenden der Grünen Rhein-Erft-Kreis. Mein Name ist Mehjyar Khayyati (gesprochen Mea)(er/ihn) und politisch setze ich mich für die Themen Neue Mobilität, Erneuerbare Energien und Strukturwandel ein – seit der letzten Kommunalwahl im November 2020 auch als Kreistagsmitglied im Rhein-Erft-Kreis. Zudem bin ich bei der Grünen Jugend Rhein-Erft-Kreis seit der „Wiederbelebung“ im Jahr 2019 im Vorstand aktiv – seit 2020 als Vorsitzender bzw. Sprecher.

Angesichts des beeindruckenden Mitgliederzuwachses der letzten Jahre stehen wir vor der Herausforderung, unsere Strukturen in der Partei entsprechend anzupassen und unseren hohen Ansprüchen gerecht zu werden. Aktiv möchte ich dazu beitragen, einen strukturellen Weiterentwicklungsprozess einzuleiten, um allen Mitgliedern kreisweit gute Möglichkeiten zur Partizipation anzubieten. Inspiriert von den erfolgreichen Beteiligungsformen der Grünen auf Bundes und Landesebene und der Grünen Jugend, möchte ich meine Erfahrungen in den Kreisvorstand einbringen und eine attraktive, mitgliederorientierte und aktive Grüne REK mitgestalten.

Aufgrund meiner eigenen Erfahrungen und den Vergleich zu meiner Verwandtschaft im Iran bin ich mir bewusst, wie privilegiert mein Leben in Deutschland ist. Als Kind von Eltern, die einst in ein fremdes Land aufgebrochen sind, schätze ich die Freiheit, Demokratie und die Möglichkeit, aktiv an der Politik mitzuwirken. Es ist mir ein persönliches Anliegen, dass alle Menschen unabhängig von Herkunft, Geschlecht, sexueller Orientierung, Beeinträchtigung, Aussehen, Namen oder Religion gleiche Chancen erhalten. Deshalb setze ich mich auch innerhalb unserer Strukturen für ein gutes Zusammenleben und gleiche Möglichkeiten ein. Zuletzt habe ich mit einem kleinen Orga-Team den Vielfaltskongress am 21. Mai organisiert, um zu definieren, wie wir Vielfalt verstehen und ihn in unserer Partei stärken können.

Ein weiteres Thema, dem ich große Bedeutung beimesse, ist die Mobilität. Wir haben das Potenzial, durch die Schaffung geeigneter Rahmenbedingungen eine nachhaltigere und gerechtere Mobilität zu ermöglichen. Dazu gehören unter anderem möglichst ununterbrochene Radpendlerrouten, zuverlässiger und schneller ÖPNV, bedarfsgerechte On-Demand-Angebote sowie eine Stärkung des Fuß- und Radverkehrs in Wohn- und Einkaufsstraßen. Dieses Thema bewegt viele Menschen im Kreis, und ich möchte mich mit vollem Einsatz dafür einsetzen. Seit 2018 arbeite ich im Bereich Mobilität, aktuell als Berater für Neue Mobilität, um Rahmenbedingungen zu schaffen, in denen Menschen sich bequem und schnell auch ohne eigenes Auto durch den ländlichen Raum bewegen können.

Als Kreisvorsitzender möchte ich die Partizipation stärken und im Team dazu beitragen, dass unsere sozialökonomischen Ideen breitere Unterstützung aus der Bevölkerung erhalten. Wir haben sehr gute Lösungen für viele Bereiche und sind eben keine Ein-Thema-Partei. Es ist wichtig, uns intensiver mit der Zivilgesellschaft, Unternehmen, Vereinen, Initiativen und der Presse auszutauschen, uns zu vernetzen und unsere Themen und sozioökonomischen Ideen breiter in die Gesellschaft hereinzutragen.

Dabei ist es mir besonders wichtig, auch die Anliegen und Herausforderungen der Ortsverbände im Kreisvorstand zu berücksichtigen und gemeinsam an Lösungen zu arbeiten. Hierfür war ich beispielsweise in den letzten Monaten in einigen Ortsverbänden vor Ort, auf Fraktionssitzungen oder Mitgliederversammlungen. Aus meinem Heimat-ÖV, Brühl, habe ich zudem dabei auch ein Votum erhalten

(bei einer Enthaltung). Auch von der Grünen Jugend erhielt ich für meine Kandidatur als Kreisparteivorsitzender ein Votum (einstimmig).

Die bevorstehende Aufgabe, alle Rädchen ineinander greifen zu lassen und verschiedene Interessen zu vereinen, wird zweifellos eine Herausforderung sein. Um dies zu erreichen, ist auch eure Beteiligung von großer Bedeutung. Ich lade euch ein, euch aktiv in konstruktiven und ergebnisorientierten Diskussionen einzubringen oder an themenspezifischen Workshops und Veranstaltungen teilzunehmen, oder wie in einigen OV's schon geschehen, selbst zu initiieren.

Ich bin bereit die Kreispartei mit euch weiterzuentwickeln und freue mich schon sehr darauf. Gemeinsam können wir Großartiges erreichen: starke Themen, starke Beteiligung und starke Grüne im Rhein-Erft-Kreis. Ich bitte euch daher, mich als euren Kreisparteivorsitzenden der Grünen Rhein-Erft-Kreis zu wählen. Zusammen können wir eine nachhaltige und gerechte Zukunft gestalten.

Vielen Dank und schöne, grüne Grüße
Mehjahr (oder Mea)

Unterschrift (eingescannt)

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. W. A.' with a stylized flourish at the end.